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 REUNIÃO  

PARTICIPANTES: Maristela Gomes de Oliveira - coordenadora do escritório social, Aline 

Nascimento, Fernanda Mantelli( assistentes sociais), Janaína Rios – socióloga, Matheus Oliveira 

Engenheiro Civil, Milena Torreão – SECULT/PRODETUR, Jéssica Sandes Furtado – SECULT/PREF, 

Thyana Leão Amaral –SECULT/OuvidoriaPMS, Paulo Góes – SUCOP, Cristiane Borges-Assistente 

Social do Consório Nova Avenida, Felipe Gondim- Engenheiro- Consórcio Nova Avenida Sete, 

Haroldo Nunes- CDL/AECASA, Ubirajara de Oliveira –CDL, Adriano da Silva Silveira e Luis Felipe 

Gomes Santiago – SEMOP, Flávio Medeiros e Queli Cristina Gomes – Supervisora, Rita Santos – 

Associação de baianas e baianos de acarajé e mingau –ABAM, Mario José Vargas Pereira e 

Nelson B. Vasconcelos – moradores, Edilane S. Santos – SINDIBAQ, Valmir Sales Fonseca – 

ASSIDIVAM, Ariella Kreitlon Carolino – Consultora BID. 

OBJETIVO: Implantar a Comissão de Acompanhamento de Obras - CAO 

Local: Câmara de Dirigentes Lojistas de Salvador - CDL 

Data: 05 de abril de 2019 

ASSUNTOS ABORDADOS E ENCAMINHAMENTOS:  

1. Apresentação dos participantes; 

2. Orientações sobre o funcionamento da CAO; 

3. A execução das obras; 

4. O que ocorrer. 

 

ENCAMINHAMENTOS 

1- Definido que a Comissão de Acompanhamento das Obras – CAO se reunirá nas promeiras 

sextas –feira do mês, no horário das 14:00hs na sede da CDL. 

2- Criar um grupo de whas app, com integrantes da CAO para facilitar a comunicação. Ficou 

acordado que as postagens devem ser feitas exclusivamente, para as questões pertinentes 

a Comissão; 
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3- Em relação ao inicio das obras, Paulo da SUCOP, informou que a prospecção arqueológica 

da 1ª etapa está sendo finalizada e os achados históricos serão encaminhados para o IPHAN 

para análise, devendo ter um parecer do órgão em um prazo de 15 dias; 

4- As obras tem previsão de serem executadas em 04 etapas, com previsão para 14 meses; 

5- Será feito um ajuste no cronograma da construtora que, considera como parte da 1ª etapa, 

a Igreja de São Pedro;  

6- Adriano informou que a Prefeitura, tem pretensão de realizar uma intervenção no Largo do 

Rosário, com recursos próprios. 

7- Sr. Valmir(ambulante) informou que a ASSIDIVAM esteve com o secretário Felipe Lucas e 

que o mesmo ficou de agendar uma visita a Avenida Sete entre os dias 9 ou 10 de abril; 

8-  Mario, representante dos moradores, questionou a apresentação das fases das obras, 

estarem diferentes do que foi informado. Milena informou que será feita uma reunião com 

o consórcio para ajustes; 

9- A respeito dos acessos as lojas, Paulo Góes, respondeu ao Sr. Haroldo que haverá 

passadiços; 

10- Sr. Valmir pediu esclarecimentos a respeito do isoladamento das áreas, Felipe 

Gondim(engenheiro responsável pela execução da obra), explicou que como proteção, 

serão utilizados nos passeios, tapumes e telas. Quando  finalizar as valas, após o 

fechamento, o espaço será liberado para movimentação de pessoas; 

11- Edilaine(ambulante) informou que a chuva está alagando a Av. Sete, que a boca de lobo 

ficou mais alta e os ambulantes pagaram para colocar tela e evitar entupimento com as 

folhas que caem das árvores; 

12- O representante da Igreja do Rosário questinou o aumento do passeio para 5m e perguntou 

se há necessidade e como ficará o estacionamento?  Paulo Góes, respondeu que serão 03 

pistas(duas para circulação de veiculos e uma de estacionamento); 

13- Sr. Valmir, perguntou se a obra será feita dos dois lados? Paulo Góes, respondeu que será 

feito um lado, depois, outro. 
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Ficou acordado que o grupo watts app tem como objetivo a comunicação entre os integrantes 

da Comissão, devendo ser evitado mensagens que não traduzam interesse coletivo. 

 


